

Más allá del blanco y negro, mejor ‘Teusaquillo con Color’

- *Nueve parques de Teusaquillo se llenan de vida y color gracias a la iniciativa "Teusaquillo con Color".*
- *Empresarios, comerciantes, comunidad y la Alcaldía Local, se unen para embellecer y proteger los espacios públicos de la localidad.*

Bogotá, mayo 16 de 2024 - La localidad de Teusaquillo está transformando sus parques en lugares llenos de armonía y tranquilidad, gracias a ‘Teusaquillo con Color’. Estrategia que busca embellecer los espacios públicos e incentivar el trabajo colaborativo entre la comunidad e institucionalidad.

Con esta iniciativa, la Alcaldía local pretende revitalizar el espíritu comunitario en nuestros parques, incentivando en la comunidad el sentido de propiedad sobre los espacios públicos de la localidad, y así mismo, promover el cuidado de los elementos que lo conforman, incluyendo postes, sillas, canchas de fútbol, entre otros. El objetivo con estas acciones es fomentar la convivencia, una característica asociada a la localidad de Teusaquillo.

Con “‘Teusaquillo con Color’, se van a intervenir un total de nueve parques, contando con la colaboración de la Universidad Indoamericana, que ha donado la pintura necesaria para estas intervenciones. Además, tanto la Alcaldía Local como la comunidad están uniendo fuerzas para llevar a cabo las labores manuales necesarias para hacer realidad esta estrategia

"Nuestro objetivo es identificar los parques que con mayor urgencia necesitan intervenciones en materia de embellecimiento, es decir, pintura, limpieza, adecuación de espacios, entre otros. Es por ello que la misma comunidad está postulando los parques por medio de mensajes director en Instagram, y aquellos más mencionados harán parte de ‘Teusaquillo con Color’, explicó Juan Pablo Beltrán, Alcalde Local (e) de Teusaquillo.

Hasta el momento se han intervenido dos parques: Alfonso López y Salitre Oriental. Se espera que antes de finalizar el mes de mayo se hayan intervenido los nueve parques de la meta.

‘Teusaquillo con Color’ representa la construcción de entornos seguros y la creación de espacios de convivencia entre residentes y población flotante, es por eso que la Alcaldía Local de Teusaquillo abre la invitación a la comunidad en general para que se acerquen, participen y se apropien de sus parques, vistiendo de color la localidad.